



Fachada principal.

PROYECTO DE EDIFICIO DE CORREOS Y TELEGRAFOS EN GRANJA DE TORREHERMOSA (BADAJOZ)

Dentro del nuevo plan de urbanización y ampliación de Granja de Torrehermosa, localidad adoptada, se sitúa el edificio de Correos y Telégrafos en un solar de esquina que se trata en chaflán. El nuevo edificio quedará separado de un inmediato grupo de viviendas para labradores, por una calle secundaria que servirá de acceso al Almacén de Correos y a las viviendas destinadas a los jefes de ambos servicios. Estas viviendas se proyectan en la planta alta del bloque antes mencionado.

Las fachadas de este edificio están compuestas con gran sencillez,